

SILMO

Paris

LE MONDIAL DE L'OPTIQUE

Disparition de Philippe Lafont

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la disparition de Philippe Lafont, Président du salon SILMO.

Depuis 2012, Philippe Lafont s'est consacré au développement du salon avec l'ambition de faire du SILMO le lieu d'expression incontournable de tous les acteurs de la filière. Il inscrit son engagement dans la continuité de Guy Charlot pour faire du SILMO un outil à destination des opticiens et contribuer à tirer vers le haut le marché français de l'optique. Sous son impulsion, SILMO a également poursuivi son développement à l'international.

Son décès est une immense perte pour tous ceux qui ont eu la chance de travailler avec lui. Les administrateurs et les équipes de SILMO adressent à sa famille et à ses proches leurs plus sincères condoléances.